

Männerchor Seuzach

TODESANZEIGE

Wir haben die schmerzliche Pflicht,
Ihnen mitzuteilen, dass unser
Sängerfreund

Alfred Hasler

Ehrenpassivmitglied

in seinem 88. Lebensjahr gestorben
ist.

Alfred hat während über 30 Jahren
in unserem Chor mit viel Engage-
ment mitgewirkt. Wir trauern um ei-
nen kameradschaftlichen Men-
schen, dem wir alle ein ehrendes
Andenken bewahren werden.

Männerchor Seuzach

Dirigent, Vorstand und Aktive

Abschiedsgottesdienst: Freitag,
26. Mai, 15.00 Uhr, in der reformier-
ten Kirche in Seuzach.